
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
viernes 29 de agosto de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Viola Armando Rivera la ley electoral por actos anticipados de pre campaña, así lo resolvió la sala electoral del 
tribunal superior de justicia en el estado. (PC) 
 
La sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, encabezado por el magistrado Sergio Herrera Trejo, ratificó 
la multa impuesta por el IEQ al PAN, con motivo de los espectaculares de Armando Rivera Castillejos.  El 
magistrado señaló la presencia de los espectaculares violenta el artículo 2 del reglamento del PAN y el artículo 
112 de la ley electoral en el Estado. (NC) 
 
El ex presidente municipal Armando Rivera Castillejos, respecto a la ratificación de la sanción al PAN por sus 
anuncios espectaculares de felicitación, dijo que prefiere no hablar al respecto, pero adelantó que apelará la 
decisión ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.  (NC) 
 
El domingo los jóvenes de Acción juvenil del PAN, van a elegir a su dirigente entre Paloma Cabrera y Estrella 
Rojas. (NC) 
 
Entrevista. Paloma Cabrera Valencia comenta que en los jóvenes hay gran desmotivación por lo que pasa en 
la política; todo lo asociamos con deshonestidad y  cosas sucias. Los jóvenes necesitan sólo de un empujón 
para sacar las cosas adelante y dar una cara diferente a la política.  No es tiempo de descalificar sino de 
ponerse a trabajar, hay más de 500 jóvenes panistas activos y ha tratado de estar con ellos. El reto es trabajar 
en capacitación y formación de los jóvenes panistas. La asamblea se va a hacer en el auditorio municipal de 
Colón, este domingo a las 2 de la tarde. Ella tiene 23 años. 
 
Mañana gran comilona en la hacienda Balvanera, donde con motivo del cumpleaños de José Calzada, estarán 
presentes políticos locales y nacionales como Enrique Peña Nieto y el verde Jorge Emilio González. (NC) 
 
Ayer fue designado Braulio Guerra Urbiola como nuevo secretario general del PRI en el estado de Querétaro. 
(NC) 
 
Cabeza. Braulio Guerra Urbiola fue nombrado delegado especial en funciones de secretario general del 
comité directivo estatal del PRI. (PC) 
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Vía telefónica. Hiram Rubio, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, comenta que ayer el 
Comité Ejecutivo Nacional designó a Braulio Guerra Urbiola como secretario general, dentro de los acuerdos 
políticos que se hacen para fortalecer al partido para estar a la altura de la expectativa de la ciudadanía.  Dice 
que al interior del PRI, todas las expresiones buscan privilegiar lo fundamental que es llevar al partido al poder 
nuevamente, de manera que las expresiones de grupo no son obstáculo. Esta designación y otras que se 
anunciarán la próxima semana demostrarán que se trabaja con este fin. Conforma que estará en el evento de 
corte privado al que le invitó José Calzada. (NC) 
 
Vía telefónica. Braulio Guerra Urbiola conforma que Beatriz Paredes ayer en la noche, por conducto del 
delegado Homero Díaz, lo designó Secretario general, con el fin de cerrar filas todos juntos con un mismo 
objetivo. Confirma que también está invitado a la comida de José Calzada y es una convivencia con amigos, 
nada más. (NC) 
 
Ayer reapareció Jesús Rodríguez Hernández en Ezequiel Montes. Ratificó sus aspiraciones a ser gobernador 
del Estado de Querétaro. (NC) 
 
SECCIONES 
Héctor  Parra comenta que estamos viviendo en México bajo la ilegalidad,  la inseguridad y la injusticia. (NC) 
 
César Pérez Guzmán, coordinador de programas de enlace de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos 
comenta que quiere retomar la relación de la comisión con las ONG. Dice que es difícil, pero se ha ido 
avanzando. Señala que la marcha iluminemos México es totalmente legítima como una expresión ciudadana. 
Comenta que la semana próxima estarán dando capacitación a organizaciones sociales en San Juan del Río. 
Pide a la ciudadanía que confíe en la comisión aunque sabe que tienen mucho desprestigio. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Gobierno del estado trabaja en gestionar recursos presupuestales en el 2009, para la compra del teatro de la 
república, que contra lo que se podía pensar, es propiedad privada de la fundación Josefa Vergara. (PC) 
 
Cabeza. Los actos de violencia no han afectado las inversiones en el país pero sí al sector turismo, esto lo 
señaló el presidente de la COPARMEX, Alejandro Espinosa. (PC) 
 
El Presidente de COPARMEX, Alejandro Espinosa Medina señaló que el sector turístico podría ser el más 
afectado por la ola de violencia, aunque rechazó que las inversiones pudieran detenerse. (NC) 
 
Cabeza. El 5 de septiembre en el club de industriales se llevará a cabo el segundo foro sobre responsabilidad 
social, corporativa en Querétaro. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
400 Alumnos de la primaria Rafael Zamorano en Tequisquiapan, iniciaron clases ayer; en el preescolar 
Estefanía Castañeda también afectado por las lluvias, se  prestarán servicios temporalmente en el club de 
leones, la próxima semana en Montenegro, Santa Rosa Jáuregui; las clases en 4 planteles se reanudaran con 
normalidad el lunes. (PC) 
 
Cabeza. 250 Estudiantes de la licenciatura de odontología de post grado de la Universidad Autónoma de 
Querétaro serán beneficiados porque se proyecta la apertura para octubre de la nueva clínica odontológica, 
este espacio universitario que se ofrecerá  al servicio de la sociedad queretana. (PC) 
 
Cabeza. Con motivo del 20 aniversario de la licenciatura en nutrición de la Universidad Autónoma de Querétaro 
se llevará a cabo la primera convención académica cultural denominada “nutriologando” 2008 que se realizará 
del 17 al 18 de octubre en Amealco. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Las lluvias han ocasionado un retraso de 45 días en las obras de la SCT en Querétaro y la inversión de 1 millón 
y medio de pesos para mantener en funcionamiento los caminos.  (PC) 
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Hay retrasos de hasta mes y medios en las obras que realiza la SCT en Querétaro, señala el director de este 
centro en Querétaro, Juan Antonio Ruiz Menier. (NC) 
 
La secretaría de comunicaciones y transportes construirá a partir del próximo año, el libramiento Palmillas- 
Apaseo el alto que evitará la circulación de transporte pesado, por zonas habitadas de Querétaro. (PC) 
 
Impulsa la comisión especial para los festejos del centenario de la revolución y bicentenario de la 
independencia, un proyecto para construir un monumento de 48 metros de altura, que sería inaugurado en el 
año 2010. (PC) 
 
Este día en el municipio de Colón el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes encabezó la reunión del 
consejo indígena, con el objetivo de analizar la propuesta de inversión 2009, para las comunidades indígenas 
de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. La unidad cívica Felipe Carrillo Puerto, se manifestará el próximo lunes a las 10 de la mañana en las 
instalaciones de la CFE, en contra de aumentos del 500% en las tarifas de luz para abarroteros. (PC) 
 
Cabeza. En el salón del sindicato al servicio de los poderes del Estado, se llevará a cabo esta tarde-noche, el 
tradicional baile del recuerdo, de las personas de la tercera edad. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Anuncia Jorge Luis Alarcón Neve que habrá recursos para apoyar a los afectados por lluvias en Montenegro y 
las Rosas en Santa Rosa Jáuregui. (NC) 
 
Cabeza. El municipio entregó el empedrado, guarniciones y banquetas en la calle lateral de la carretera a 
Chichimequillas. (PC) 
 
Se estiman en 3 mdp los daños en la infraestructura hotelera de Tequisquiapan a consecuencia de las lluvias. 
(PC) 
 
Continua la alerta epidemiológica en Tequisquiapan se reportan algunos casos de conjuntivitis y dermatitis. 
(PC) 
 
Entrevista. Abelardo Ledesma invita a la feria de Cadereyta a partir de mañana y hasta el 8 de septiembre que 
es el día de la Señora del Sagrario, fiesta principal del municipio. Todo el evento es en el centro de la ciudad. El 
municipio tiene cerca de 60 mil habitantes y junto con los visitantes, podrán subirse al avión que recientemente 
recibieron. Habrá eventos para gente de todas las edades y todos los gustos, dando énfasis a lo cultural. 
Tendrán el espectáculos de los caballos Domec, globos aerostáticos, Tae Kwon do y otros más. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Del 31 de agosto al 5 de septiembre se llevará a cabo la novena conferencia internacional de productores de 
cabras. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
México ocupa el segundo lugar a nivel mundial en obesidad; en Querétaro el municipio de Corregidora es el 
primer lugar con este problema, considerado de salud pública. (PC) 
 
México es el segundo lugar mundial en obesidad. La secretaría de salud en el Estado informa que en Querétaro 
el que más casos presenta es Corregidora. (NC) 
 
Los clientes de antros y restaurantes seguirán fumando en dichos establecimientos, pese a la entrada en vigor 
ayer de la ley anti tabaco, mientras se publica el reglamento correspondiente. (PC) 
 
A un día de que entró en vigor la nueva ley federal de protección a los no fumadores, es letra muerta en los 
restaurantes de la ciudad, debido a la falta de reglamento oficial que habrá de esperar otros 90 días para ser 
emitido. (PC) 
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Cabeza. En el mes de diciembre el ISSSTE iniciará la construcción de un hospital general, el cual tendrá una 
inversión inicial de más de 200 mdp, informó su delegada. (PC) 
 

LABORAL 
Varios maestros de la tercera vía, de educación básica harán un paro este lunes, aunque no se sabe cuanto, ni 
donde ni por cuanto tiempo (sic). (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El blindaje de los automóviles de funcionarios no se ha hecho n se hará dijo el secretario de gobierno Jorge 
Luis Alarcón Neve. Dijo que sólo la unidad del titular de la Secretaría de Seguridad Pública es blindada. (NC) 
 
Dice Marco Antonio León Hernández que al blindar sus camionetas, los funcionarios públicos sólo de 
muestran el tamaño de su temor por la inseguridad. Se pregunta qué le tienen temor. (NC) 
 
Mañana es la marcha Iluminemos a México. En punto de las 7 de la noche saldremos del Centro Cultural 
Manuel Gómez Morín, para caminar hasta plaza de armas. Se recomienda llevar un impermeable blanco, 
porque va a llover.  (NC) 
 
Con motivo de la marcha “iluminemos México” habrá cortes viales desde Pasteur hasta Corregidora, a partir de 
las 7 de la noche este sábado. (PC) 
 
Se realizarán cortes viales en el centro de la ciudad para este sábado con motivo de la marcha Iluminemos 
México, informó Jorge Luis Alarcón Neve. Según él, sugiere usar el transporte público para llegar al centro. 
(NC) 
 
El coordinador del consejo ciudadano de seguridad, José Ramón Carnicero recordó que la marcha de este 
sábado es ciudadana y en el consejo recavarán propuestas en iluminemosmexico@yahoo.com.mx y en 
iluminemosqueretaro@hotmail.com (NC) 
 
Cabeza. El presidente nacional de la asociación de refresqueros invitó a la ciudadanía a que se sume a la 
marcha por la seguridad, que se realizará el día de mañana a nivel nacional para hacerle frente al problema de 
la delincuencia. (PC) 
 
Luis Ríos, presidente de la Asociación nacional de productores de refrescos y aguas carbonatadas, respaldó 
manifestaciones ciudadanas como la marcha iluminemos México. (NC) 
 
Cabeza. No va a pasar nada, a menos que en Querétaro la ley del aborto, permanezca como hasta hoy. Está 
contemplado en el código penal que hay ocasiones en el que se justifica el aborto y fuera de eso está prohibido, 
señaló el titular del tribunal superior de justicia. (PC) 

 


